
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 224
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 22º SESSÃO ORDINÁRIA DA 4º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 16º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 11 DE AGOSTO DE 2020.

Vereadores:
Dalva Dias da Silva Berto, Presidente;
Israel Scupenaro, 1º Secretário;
César Rocha Andrade da Silva, 2º Secretário;
Edison Roberto Secafim, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
André Leal Amaral, 3º Secretário;
Luiz Mayr Neto, 4º Secretário;
AldemarVeiga Júnior;
Alécio Cau;
Franklin Duarte de Lima;
Gilberto Aparecido Borges:
José Henrique Conti;
José Osvaldo Cavalcante Beloni;
Mauro de Sousa Penido;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva;
Roberson Augusto Costalonga; e
Rodrigo Vieira Braga Fagnani.

À hora regimental, dezoito horase trinta minutos do dia onze de agosto do ano de
dois mil e vinte, presentes todos os Senhores Vereadores, acima listados, deu a
Senhora Presidente Dalva Dias da Silva Berto, em nome de Deus, início aos
trabalhos da vigésima segunda sessão ordinária da quarta sessão legislativa
ordinária anual da décima sexta legislatura.-----——-—-=-...........nm
|- EXPEDIENTE: —===........ nn -—

1 - Projetos do Executivo:------—=...........nn eeaesaneaccanemenaooemenaenem

1.1 - Projeto de Lei nº 94/20, que dispõe sobre autorização para abertura de crédito
adicional suplementar, até valor de R$ 4.004.228,00. Despacho: encaminhado às
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento para pareceres. -----———-

1.2 - Projeto de Lei nº 95/20, que dispõe sobre autorização para abertura de crédito
adicional suplementar, até valor de R$ 1.152.000,00. Despacho: encaminhado às
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento para pareceres.
2 - Projeto do Legislativo:-----................ninanano onananonooanconncmnnam
2.14-Projeto de Lei nº 96/20, que dispõe sobre procedimento para revisão de
lançamento no IPTU de áreas de construções clandestinas ou irregulares,
constatadas por levantamento aerofotogramétrico ou qualquer outro método, de
autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. Despacho: encaminhado às Comissões
de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento para pareceres.--————-...............
3 - Emenda:
3.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 87/20, que altera o artigo 1º do Projeto de Lei
nº 87/2020, que altera artigo 2º da Lei nº 4.280 de maio de 2008 que “dispõe sobre a
outorga de isenção de IPTU ao imóvel utilizado na celebração de cultos religiosos ou
destinado às entidades assistenciais ou culturais na forma que especifica", de
autoria dos vereadores Dalva Dias da Silva Berto e Israel Scupenaro. Despacho:
encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento para
pareceres e incluído na ordem do dia da presente Sessão.
4 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:--—————.=...
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4.1 - Pareceres favoráveis das Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros
Públicos e Assistência Social e de Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº 68/20 e ao
Projeto de Decreto Legislativo nº 07/20. Despacho: projetos encaminhados para a

pauta da Ordem do Dia das próximas sessões. ----——=-===........cenanananonono nnonnono

4.2 - Pareceres contrários da Comissão de Justiça e Redação aos Projetos de Leis
nº 66/20, nº 69/20 e nº 70/20. Despacho: projetos encaminhados para a pauta da
Ordem do Dia das próximas sessões.-.--...............nen nica nonononanono
5 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão:
5.1 - Moção nº 108/20, de Apoio ao Prefeito Municipal e aos departamentos
competentes para que empenhem esforços a fim de que seja feito as devidas
manutenções na Emeb Professor Waldomiro Mayr e na Emeb Professor Emílio
Pedro Juliato, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima. —--———.......onnnnona
5.2 - Moção nº 109/20, de Congratulações pelos 54 anos da Escola Estadual
Professor José Leme do Prado, de autoria do vereador Rodrigo Vieira Braga
Fagnani. ===... nonaanacoaenanonononaniconncacocoonocoinocanaesananoncononoonnnn no

5.3 - Moção nº 110/20, de Apoio ao jovem Matheus Pires Barbosa que foi vitima de
humilhação e racismo na cidade de Valinhos, de autoria do vereador César Rocha
Andrade da Silva. —.......ninocnninoaennonnononm

5.4 - Moção nº 111/20, de Congratulações ao Departamento de Águas e Esgotos de
Valinhos pelos seus 50 anos, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. -——--————..........

5.5 - Moção nº 112/20, de Repúdio à inescrupulosa atitude de um morador de
Valinhos em razão das agressões verbais e ofensas racistas feitas ao motoboy
Matheus Pires, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima. --------.......nuno

6 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: --- meme

6.1 - De autoria do vereador Roberson Augusto Costalonga: --------................

- nº 1342/20, informações sobre manutenção e limpeza de praça no bairro Chácaras
São Bento. ------==.......nn nenemnnonananaannaicon noooo

6.2 - De autoria do vereador Alécio Cau:------=--............... nani naanoanam

- nº 1343/20, informações sobre pontos de água na Praça Jardim do Lago.-----------—-
- nº 1344/20, informações sobre aquisições de cestas básicas pela municipalidade. --
- nº 1345/20, informações sobre o Portal Educa Digital. -----. nona

- nº 1346/20, informações sobre o treinamento disponibilizado aos professores para
interação com o Portal Educa Digital. --............. nonocmenananam

- nº 1391/20, solicita cópia digital de inteiro teor do contrato nº 191/2018.
6.3 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: --------————........

- nº 1347/20, informações sobre castração gratuita no Município. ------——-.............nn

6.4 - De autoria do vereador Israel Scupenaro:-----——...........nennennonanononano
- nº 1348/20, informações quanto a remoção de árvore que está causando obstrução
na garagem da residência localizada no bairro São Cristóvão. -------——-.............o
- nº 1372/20, reitera requerimento nº 721/2020, referente ao abaixo assinado dos
moradores do Condomínio Tabatinga.-------—-............ninononosoonnonna nam

- nº 1373/20, informações referentes à moção nº 54/2020, sobre utilização da verba
de R$ 14.450.366,19 que foi enviada ao município pelo Programa Federativo de
Enfrentamento ao coronavirus. ----——————..........nononinonononeem
- nº 1374/20, informações referentes à moção nº 191/2020, quanto às tratativas com
o Governo Estadual com a finalidade de implantação de uma unidade do
Poupatempo na cidade de Valinhos. -----—————....... nocao canonnono
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- nº 1375/20, informação referente a protocolo quanto a poda de árvore com galhos
altos no Jardim Panorama.————--=-...... nonoenononino sonnonicocoaacaanaseasonasaananao

6.5 - De autoria de todos os vereadores:----------...........inncacnesoonnncnnconnam

- nº 1349/20, Voto de Pesar pela triste e lamentável morte de mais de 100.000
brasileiros em decorrência da pandemia da Covid-19. -----——. icone
6.6 - De autoria do vereador Mauro de Souza Penido: -----————..........ansncononsense nanam

- nº 1350/20, informações sobre funcionamento das Unidades Básicas de Saúde no
momento da pandemia da Covid-19..-................inn aeniconanam

- nº 1351/20, informações sobre número atualizado de farmacêuticos concursados
no Município. ----=-=="..........ninaanaacencoconcaaaacononnononoananoocononooooomonannam

- nº 1352/20, Voto de pesar pelo falecimento do senhor José Francisco Paulino.-------
- nº 1353/20, informações sobre pagamento de plantões médicos na UPA 24 Horas
através de empresa contratada para a finalidade. ------=--——........nnnono
- nº 1354/20, informações sobre escolas e creches particulares contratadas ou

conveniadas pela municipalidade.--------==-=..........ninanonanaanonoanacasonononom
- nº 1355/20, informações sobre entidades do terceiro setor contratadas ou
conveniadas pela municipalidade.--------. =...ninasnsc enconononoano nm

- nº 1356/20, informações sobre contratação de software para gerenciar atividades
do terceiro setor por R$ 213.205,00. ---=............ nano
- nº 1357/20, informações sobre instalação de semáforo na passagem sob a linha
férrea Jardim São Marcos / Fonte Mécia. --------............. nina
- nº 1358/20, informações sobre manutenção do Parque Linear dos Girassóis
próximo ao Jardim São Marcos. ---=====..........nun nanamaamamanananoncancacanoanonoam

- nº 1359/20, reitera pedido de informações sobre trânsito de acesso aos moradores
do Condomínio Residencial Tabatinga.--—=--=——-—................nm
- nº 1360/20, informações sobre funcionamento de aparelho de raios-X, adquiridos
de forma emergencial em razão da pandemia do Covid-19 e com previsão de
instalação em 28/07/2020.-----——-—.............nanononanan
- nº 1361/20, informações sobre TAC e gastos empregados para viabilização do
novo centro de treinamento da Guarda Civil Municipal.---======——-===... 0... n mamanam

- nº 1362/20, informações sobre gastos empregados com publicidade e propaganda
para bem informar à população sobre a pandemia da Covid-19.----
6.7 - De autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges: -------——-——.............
- nº 1363/20, informações sobre o pagamento de licenças prêmio de servidores da
Municipalidade. ----——————====........ninoincico cn mmamacennemanonononnononom

- nº 1364/20, informações sobre a realização de exames médicos no Município. -------
- nº 1365/20, informações sobre os casos de dengue no Município.
6.8 - De autoria do vereador Edison Roberto Secafim:----———......... nono
- nº 1366/20, solicita cópia integral do processo TC nº 15.080/989/19, referente à
tomada de preço nº 9/2018, contrato nº 91/2018... ............. nona
- nº 1367/20, solicita cópia integral da denúncia formulada pela Comunidade
Educacional de Base Sítio Pinheirinho — Cebasp junto ao Tribunal de Contas. -------—
- nº 1368/20, solicita cópia integral de ocorrências apontadas pelo Tribunal de
Contas no processo TC nº 14794.989.20-2........nona
- nº 1369/20, solicita cópia integral do processo TC nº 11577.989.20-5.—---..........
- nº 1370/20, informações sobre cortes de árvores nas praças do Jardim Celani.-------
- nº 1371/20, solicita cópia integral do processo TC nº 12709.989.20-6. -----.............
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6.9 - De autoria do vereador José Henrique Conti: --------———........sscos sananoosoonoonononom

- nº 1376/20, informações sobre plantio de mudas entre a passagem da linha férrea
e a avenida Um, Jardim São Marcos. ---——-==...........nonnanoca naconsanasanonacaosonaaanam

- nº 1377/20, informações sobre imóvel na alameda das Goiabeiras, s/n, lote 08,
quadra P, Parque Valinhos. ---—======—....naoonnnn nononononsooaassoosanamenanamoaanenaomaanom

- nº 1378/20, informações sobre atualização da descrição de área institucional
Sistema de Lazer 3 do loteamento Jardim União.
6.10 - De autoria da vereadora Dalva Dias da Silva Berto:----
- nº 1379/20, Voto de Congratulações à doutora Rosmary Correa por ter sido a
primeira delegada da Delegacia da Mulher de São Paulo. -------..............nana

- nº 1394/20, Votos de Pesar pelo falecimento da senhora Aparecida da Conceição
Moraes Geremias. -------—......... ninaninooocacana oooononnoonaanaanaaacoanoomaam

- nº 1395/20, Votos de Pesar pelo falecimento da senhora Maria de Lourdes Mancini.
- nº 1396/20, Votos de Pesar pelo falecimento da senhora Elisabete Nair Bellinyani
Leal de Magalhães.-----—-——......... non
6.11 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: -----===.........nino
- nº 1380/20, Voto de Congratulações e Reconhecimento à 4º Companhia da Polícia
Militar e à Guarda Civil Municipal pela queda de 24% da criminalidade na Cidade. ----
- nº 1381/20, informações sobre atuação da Guarda Civil Municipal de Valinhos. ----—-

- nº 1382/20, informações sobre manutenção asfáltica na rua Verônica Giavone,
Jardim do Lago. ----=-=—-——.......... nino nnnaaanooonon onaaaiocao onnnoonanao inn

6.12 - De autoria do vereador André Leal Amaral:-----------.............nen nn
- nº 1383/20, informações sobre galeria de drenagem de água da chuva.
- nº 1384/20, informações sobre obras no Município. -------—=--........... nanonno
- nº 1385/20, Voto de Congratulações ao padre Fábio Luís Fernandes pela sua
ordenação presbiteral,----........nunonano
- nº 1386/20, informações sobre logradouro no bairro Lenheiro. -
6.13 - De autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni: --—..................o
- nº 1387/20, informações sobre implantação de vagas de estacionamento na
avenida Paulista. -----==—=.........nino tintonnnnnonoanososonsossosooo scooscoaoceaemamaanm

- nº 1388/20, informações sobre o monumento em homenagem aos imigrantes
italianos na praça José Ferraro.--===-............ ninaoo inenen nana ioonannoi
- Voto de Pesar verbal pelo falecimento da senhora Angelita Francisca dos Santos. --
- Voto de Pesar verbal pelo falecimento do senhor Roberto Chagas.---------.............
6.14 - De autoria da Comissão de Higiene e Saúde:-------——...........nnnm
- nº 1393/20, informações acerca dos atendimentos na área da saúde. ---------.-........
6.15 - De autoria da Comissão de Justiça e Redação: ----------............. =.
- nº 1397/20, informações sobre o Projeto de Lei nº 76/2020...===... a
7 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: --------..
7.1 - De autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges: ------—————.......... enem

       
    - nº 1389/20, informações sobre a UBS do Jardim São Marcos. - mo

7.2 - De autoria do vereador Alécio Cau:-----—-=.........nn cennensonia annanom

- nº 1390/20, informações sobre a farmácia do posto de saúde do Jardim São
Marcos. -----====".......inicio canoncoacocnacanonono noncanoacononocaooaanacmanaaaanonono

- nº 1392/20, informações sobre problemas na galeria de águas pluviais na Praça do
Jardim do Lago. ==="... nino nonnicoonononooocanaanem
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Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos. —-———--.........nanonana saoannna nanononocanmaenaonannonno canna nina nanoo
8 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal: - =
8.1 - De autoria do vereador Alécio Cau: ------———=...........nono =
- nº 1180/20, realizar manutenção na praça Zumbi dos Palmares. --——---............o
- nº 1181/20, podar árvore na praça Jardim do lago, no entorno da quadra de areia. --
- nº 1182/20, instalar torneira ou fonte de água potável na praça Jardim do Lago.------
- nº 1183/20, limpar mato na praça Jardim do Lago e nos entornos da quadra de
afeja. --——————.... 0. nicenocenaaanoanocosaoooossosaooaossosccaaaaaacamamenanmanoemaamm

- nº 1184/20, realizar estudo para substituição e instalação de novas lixeiras com
maior capacidade na praça Jardim do lago.
- nº 1185/20, limpar e desobstruir bueiro na praça Jardim do Lago. ----————.........o
- nº 1186/20, limpar mato, realizar manutenção e limpeza de lixo nas margens da
avenida Invernada. ----=====..... nono ninncannnnna conso io nannonocce nenaoaacanom

- nº 1187/20, retirar lixo, realizar manutenção e remoção de entulho na praça Jardim
do lago. --———..... ninaiameana nanca aca cacaancacano nnncanconncacancaocomam

- nº 1188/20, realizar manutenção nos brinquedos da praça Jardim do lago.-------------
- nº 1219/20, tomar providências contra a infestação de ratos na rua das Margaridas,
altura do nº 21, Jardim Paraíso.----—————...........nano nanana
8.2 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -----------.........
- nº 1189/20, retirar entulhos e limpar a rua Horácio Salles Cunha, Jardim Pinheiros. -
- nº 1190/20, reparar asfalto da rua Mario Vieira Braga, bairro Colina dos Pinheiros. --
8.3 - De autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges:-------..........nom
- nº 1191/20, retirar árvore e refazer a calçada entre a rua Rui Barbosa e a avenida
dos Esportes, Jardim Primavera.-----——-—...........nene nanosenaononasonia canonn nm

8.4 - De autoria do vereador Israel Scupenaro:-----------........ nono
- nº 1192/20, reparar passeio público que se encontra intransitável no Jardim
Paraíso. ===...ninananonnaoo ccmenomememnananoenonnonoiconnonicanonanom

- nº 1193/20, implantar lixeira no ponto de ônibus na rua São Paulo, Vila Santana. --—

8.5 - De autoria do vereador José Henrique Conti:---------.........osono

- nº 1194/20, retirar lixos e entulhos descartados de forma irregular, nas margens da
linha férrea, avenida Dois, defronte ao nº 977, Jardim São Marcos.-----—---———-............
- nº 1195/20, colocar guard-rail ou barreira nas margens da estrada Luiz de Queiroz
Guimarães, proximidades do Km 1..----.............ninoannannnninomean

8.6 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: -------—............innnuno
- nº 1196/20, realizar destoca na rua Agostinho Franceschini, defronte ao nº 124,
Parque Florence. ------—........ nina nananoacancanaanononoacacoaaocommenonanaoananannom

- nº 1197/20, realizar destoca na rua Barão de Mauá, defronte ao nº 701, Vila
Clayton. -----==——........ninananononononan aaa a nonaaca conannca canoa nooonannono nano

- nº 1198/20, realizar destoca na rua Fernando Capelato, defronte ao nº 154, Parque
Florence. ---=-==unicacaca canoncncasenemnanananononcanencanoconcanoonanonoanam

- nº 1199/20, realizar destoca na rua José Ap Barbarini, defronte ao nº 181, Jardim
do Lago.
- nº 1200/20, restaurar e pintar lombada na rua João Previtale, defronte ao nº 1834,
bairro Alto daColina.---=====--—...........amaanaaaenaanonman anannonaomnaamemmmom

- nº 1201/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Alvaro
Gomes Vilella, bairro Colina dos Pinheiros. ------..............none
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- nº 1202/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Domingos
Marinangelo, Jardim Novo Horizonte.------.............menscananaonanasnossonanoo mannoanoaannam

- nº 1203/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua dos
Manacás, Jardim Novo Mundo.----=----..........nonononoiconenicooceanosnosasnoaannaaanam

- nº 1204/20, realizar estudo para reduzir a velocidade na rua Braziliano Previtale,
defronte ao nº 280, bairro Santa Cruz.--------=—-=..........nn anosno soaomeaacanaaaonoanom
- nº 1205/20, realizar estudo para sinalização na rua Campos Salles, após o nº 886,
EDE
- nº 1206/20, realizar estudo para melhoria do trânsito na rua Alfredo Zacarias,
defronte ao nº 1221, Vila Pagano.----=—--.........nono canaannaanonooaaanaacanomam

- nº 1207/20, realizar estudo para melhoria do trânsito na alameda Zurick, Parque
e

8.7 - De autoria da vereadora Dalva Dias da Silva Berto:
- nº 1208/20, limpar e cortar mato na rua Santo Milaneze, Jardim Jurema. ---——-——————-——

- nº 1209/20, notificar proprietário de terreno na rua Santo Milaneze, Jardim Jurema.-
8.8 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ----———===......nono
- nº 1210/20, repor areia na quadra de areia da Praça Rotary Club.
- nº 1211/20, realizar manutenção no alambrado da Praça Rotary Club. ---—.......o
- nº 1212/20, realizar operação tapa-buraco no bairro Ortizes. --------........
- nº 1213/20, realizar operação tapa-buraco no bairro Pedra Verde. ----............
- nº 1220/20, enviar caminhão pipa para molhar a avenida Rosa Belmiro Ramos,
bairro Ortizes. ===... .........nissoicaonme

8.9 - De autoria do vereador André Leal Amaral: ------==.......... none
- nº 1214/20, avaliar poda ou retirada de árvore na estrada Luiz de Queiroz
Guimarães. ---=-". 0.000 onnnnicnananosonoiisossonoso sono soooocacanoncenacananeanoonannm

- nº 1215/20, realizar melhoria na iluminação no bairro Lenheiro.
- nº 1216/20, roçar a Estrada Luiz de Queiroz Guimarães.-----———-
8.10 - De autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni: ------...............
- nº 1217/20, colocar um redutor de velocidade na avenida Presidente Tancredo
Neves, altura do nº 106, bairro Parque das Colinas. -------==-—-......... nono
- nº 1218/20, implantar um sistema de iluminação na rotatória entre a avenida Rosa
Belmiro Ramos e rua João Bissoto Filho.-------..........unenonneon nnona
9 - Ata da vigésima primeira sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária
da décima sexta legislatura, realizada em quatro de agosto de dois mil e vinte,
aprovada por unanimidade. --------—........ nono nonico ceaneaonanosnsaanaanoam

10 - Leitura de Diversos:----==—=".........nonanca caninaoooccacemem

/

     
10.1 - Ofício CMV/DF/Nº 026/2020, da Diretoria de Finanças da Câmara Municipal,
encaminhando cópia dos balancetes da Receita e Despesa referente ao mês de    julho de 2020. -- /
IE - TRIBUNA: /
O senhor Antônio Stopiglia discorreu sobre a vida e a obra do artista Flávio de |;

Carvalho, conforme Requerimento nº 631/2020, aprovado em Plenário. -----==---........ N

Ill - PEQUENO EXPEDIENTE:—————————............ nononnananm

1- O vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani parabenizou o senhor Antônio Stopiglia
pela explanação da vida e da obra do artista Flávio de Carvalho e a Presidente da
139º Subseção da OAB de Valinhos e todos os advogados pelas comemorações do
dia onze de agosto; e repudiou as ofensas racistas à pessoa e a toda classe de(



CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 230
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 22º SESSÃO ORDINÁRIA DA 4º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 16º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 11 DE AGOSTO DE 2020. FI. 07

entregadores, ocorridas em um condomínio e divulgadas nas mídias sociais, e as
referências feitas por comediante em relação à cidade de Valinhos.----==---............o
2 - O vereador José Henrique Conti falou sobre a aprovação do projeto de lei, de sua
iniciativa, que assegura medidas de transparência referente às ações de
enfrentamento ao Covid-19, solicitando a promulgação pelo Executivo e
quantificando o número de ações diretas de inconstitucionalidade julgados
improcedentes referentes a projeto de leis de sua autoria; e comentou sobre a
utilização parcial, pela Prefeitura, de verba destinada ao combate a pandemia do
novo coronavírus.,————......... nanianaaeoaenamecacenecaaeomananaenanonoooonnono

3- O vereador Luiz Mayr Neto discorreu sobre a história do Departamento de Águas
e Esgotos de Valinhos parabenizando todos os envolvidos nos cinquenta anos de
fundação da autarquia. -----====.........oiiiunonnnn iinncontosaoontnaassoaaaasoaaaacaaaanam

4-O vereador Israel Scupenaro relatou a devolução, pela Câmara Municipal, de
cerca de um milhão e quatrocentos mil reais à Prefeitura para ajudar o Município nas
ações de combate à Covid-19 e seus reflexos sobre a saúde e a economia; falou
sobre a falta de grades de proteção na galeria de esgoto próximo aos Correios,
exibindo foto do local; comentou sobre a mudança de direção no trânsito na avenida
Vice-Prefeito Anésio Capovilla próximo ao condomínio Tabatinga; e preocupou-se
com as constantes aglomerações nos ônibus do transporte público municipal.--------—-
5-O vereador César Rocha Andrade da Silva comentou sobre os trabalhos
realizados pela Secretaria de Cultura e pelo Conselho Municipal de Políticas
Culturais em atendimento à lei Aldir Blanc; e repudiou as ofensas racistas à pessoa
e a toda classe de entregadores, ocorridas em um condomínio e divulgadas nas
mídias sociais, e as referências feitas por comediante em relação à cidade de
Valinhos.----———=-—........ninacaocaacaacemcaacasnsamesanonencuecesameo
6-0 vereador André Leal Amaral parabenizou todos os advogados pelas
comemorações do dia onze de agosto e o padre Fábio Fernandes pela nomeação
em vigário paroquial; e discorreu sobre o início da Semana Nacional da Família, uma
mobilização de grupos e comunidades com momentos de oração, formação e
reflexão sobre o assunto.-------..................innnnnnnnnnnnnnononnnnno

7-O vereador Franklin Duarte de Lima parabenizou todos os advogados pelas
comemorações do dia onze de agosto discursando sobre a história e a importância
da profissão; e repudiou as ofensas racistas à pessoa e a toda classe de
entregadores, ocorridas em um condomínio da Cidade e divulgadas nas mídias
sociais, destacando o aumento de casos semelhantes e a importância de criar
políticas públicas sobre o assunto.---------............. nunonononnoo

8- O vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni falou sobre a falta de limpeza das
vias públicas e de políticas públicas para reduzir ou isentar o valor cobrado de IPTU
devido à crise econômica causada pela pandemia do Covid-19 e da paralisação das
cirurgias eletivas e da realização de exames no sistema municipal de saúde;
comentou sobre a necessidade de aumentar o número de ônibus do transporte
público para evitar aglomerações com a reabertura do comércio; e parabenizou
todos os advogados pelas comemorações do dia onze de agosto e o Departamento
de Águas e Esgotos de Valinhos pelos cinquenta anos de fundação. ---------—............
9-0 vereador Mauro de Sousa Penido parabenizou todos os advogados pelas
comemorações do dia onze de agosto; relatou a decisão de juiz em condenar a
União a indenizar o Procurador do Ministério Público Federal, Deltan Dallagnol, por

 
(ÃO
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críticas feitas a ele pelo Ministro Gilmar Mendes; repudiou as ofensas racistas à
pessoa e a toda classe de entregadores, ocorridas em um condomínio da Cidade; e
falou sobre os possíveis valores que seriam gastos pelo Prefeitura na contratação
temporária de software para gerenciar atividades do terceiro setor.-----==-=..........o
10 - O vereador Alécio Cau solicitou à Secretaria de Educação uma melhor análise
do cenário atual para iniciar a volta às aulas nas redes municipal e estadual de
ensino; e teceu comentários sobre a postura dos atuais Prefeito Municipal e Chefe
de Gabinete quanto à presença em oitiva da Comissão Parlamentar de Inquérito das
contrapartidas. ----——————.........nonoannao caaaaanonenanmo

11 - O vereador Gilberto Aparecido Borges parabenizou o padre Fábio Fernandes
pela nomeação em vigário paroquial e todos os advogados pelas comemorações do
dia onze de agosto; e repudiou as ofensas racistas à pessoa e a toda classe de
entregadores, ocorridas em um condomínio da Cidade, solicitando providências das
autoridades competentes quanto ao ocorrido. ----======-==..........nononono

12 - O vereador Edison Roberto Secafim cobrou a elaboração de ações preventivas
para diminuir o risco de propagação do novo coronavirus no Município, citando o
fechamento do comércio, a redução de ônibus no transporte público e o atraso no
repasse de verbas à Santa Casa de Valinhos; parabenizou a Presidente da Câmara
Municipal pela devolução de cerca de um milhão e quatrocentos mil reais à
Prefeitura para ajudar o Município nas ações de combate à Covid-19; e comentou
sobre apresentação de uma ação civil pública contra o Executivo Municipal pela
ausência de protocolo e pela omissão nos atendimentos à pacientes com suspeitas
de coronavírus. ------=........ninanonaacanonanoananancannaanooonana
IV - ORDEM DO DIA: ---.......... nanaineo cnanonononcaa nona

1 - Veto nº 7/2020, Total do Executivo Municipal ao Projeto de Lei nº 049/2020, que
“dispõe sobre a fixação de diretrizes de combate e prevenção à poluição industrial”,
de autoria do vereador José Herrique Conti. Discutiram os vereadores José
Henrique Conti e Franklin Duarte de Lima. Votação: rejeitado com nove votos
[0AE
2 - Projeto de Lei nº 87/20, que aitera artigo 2º da Lei nº 4.280 de maio de 2008 que
“dispõe sobre a outorga de isenção de IPTU ao imóvel utilizado na celebração de
cultos religiosos ou destinado às entidades assistenciais ou culturais na forma que
especifica”, de autoria dos vereadores Dalva Dias da Silva Berto e Israel Scupenaro,
com emenda nº 01. Foram lidos os pareceres favoráveis da Comissão de Justiça e
Redação à urgência e das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e
Orçamento à emenda nº 01 e ao Projeto. ---................... nono
2.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 87/20, que altera o artigo 1º do Projeto de
autoria dos vereadores Dalva Dias da Silva Berto e Israel Scupenaro. Votação:
aprovada por unanimidade. -----...........nanacncmnomenananoiconnnanono
2.2- Projeto de Lei nº 87/20, emendado. Votação: aprovado por unanimidade e
dispensado de segunda discussão a pedido do vereador Israel Scupenaro. ----------———

3-Moção nº 108/20, de Apoio ao Prefeito Municipal e aos departamentos
competentes para que empenhem esforços a fim de que seja feito as devidas
manutenções na Emeb Professor Waldomiro Mayr e na Emeb Professor Emílio
Pedro Juliato, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima. Votação: aprovada
por unanimidade.------==-=-.........unissano nononono cannocanonosnanononcanonnanonam
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4-Moção nº 109/20, de Congratulações pelos 54 anos da Escola Estadual
Professor José Leme do Prado, de autoria do vereador Rodrigo Vieira Braga
Fagnani. Votação: aprovada por unanimidade.--———-—--—-———........nn mnnncannonanon
5 - Moção nº 110/20, de Apoio ao jovem Matheus Pires Barbosa que foi vitima de
humilhação e racismo na cidade de Valinhos, de autoria do vereador César Rocha
Andrade da Silva. Votação: aprovada por unanimidade... ..... amamananao

6 - Moção nº 111/20, de Congratulações ao Departamento de Águas e Esgotos de
Valinhos pelos seus 50 anos, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto, o qual
parabenizou a autarquia. Votação: aprovada por unanimidade.-----..-..............no
7 - Moção nº 112/20, de Repúdio à inescrupulosa atitude de um morador de Valinhos
em razão das agressões verbais e ofensas racistas feitas ao motoboy Matheus
Pires, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima. Discutiram os vereadores
Alécio Cau e Luiz Mayr Neto. Votação: aprovada por unanimidade. -----...............
8 - Requerimento nº 1390/20, informações sobre a farmácia do posto de saúde do
Jardim São Marcos, de autoria do vereador Alécio Cau. Discutiram o autor e os
vereadores Franklin Duarte de Lima e Israel Scupenaro. Votação: aprovado por
unanimidade.------.......ninonanooacanoacancacanonancaconnanoncoananononcanoonannm

9 - Requerimento nº 1389/20, informações sobre a UBS do Jardim São Marcos, de
autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges. Discutiram o autor e o vereador
Edison Roberto Secafim. Votação: aprovado por unanimidade.-----..................
10 - Requerimento nº 1392/20, informações sobre problemas na galeria de águas
pluviais na Praça do Jardim do Lago, de autoria do vereador Alécio Cau, o qual
exibiu fotos do local. Votação: aprovado por unanimidade.------——.................nono
V - EXPLICAÇÃOPESSOAL:nina
1- O vereador Israel Scupenaro agradeceu os nobres vereadores pela aprovação do
Projeto de Lei nº 87/20 e falou sobre a alteração no trânsito, após inúmeras
reivindicações, em um trecho da avenida Vice-Prefeito Anésio Capovilla.----------—————-

Nada + he o a tratar, a Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,
. sa '', Rafael Alves Rodrigues, Chefe do Legislativo, lavrei a presente ata

FÁRT a
   

   Israel Scupenaro, 1º Secretário, a conferi e subscrevi. Visto:
“Dalva Dias da Silva Berto, Presidente.—.........mma JL     


